

Schulgarten AG Klasse 4

Auch in der kalten Jahreszeit gibt es in unserem Schulgarten einiges zu tun.

Wir machen die Beete winterfest und freuen uns schon sehr auf den Frühling, wenn wir endlich einpflanzen können.

Da findet sich doch der ein oder andere Erdbewohner.

Den großen Kirschlohrbeer vor Frau Decherts Büro haben wir radikal geschnitten, damit wieder mehr Licht und Sonne in ihr Büro hineinscheint.

Für die Vögel haben wir aus Kokosfett, Haferflocken und Vogelfutter kleine Meisenknödel hergestellt, die wir im Schulgarten aufgehängt haben.

Am Adventsbasar haben wir unsere selbsthergestellten Samentütchen für eine Blühwiese erfolgreich verkauft.

